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Zusammenfassung der Stimmen an der Themenstation:  
 
 
Allgemeine Einschätzungen zum Thema Tanz 
 

 Viele Menschen, die früher nichts vom Tanz wussten, sind mittlerweile Tanzfans 
geworden.  
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 Tanz kann als Standortfaktor gesehen werden – hoher Freizeitwert – Bürgertanz.  
 

 Tanz kann wichtig sein als ein Ausgleich zu den Herausforderungen des Alltags, Tanz 
kann sogar ein Therapieangebot sein.  
 

 Der Jugendtanztag ist wichtig.  
 
 
Erwartungen und Wünsche 
 

 Wir wünschen uns mehr Landesförderung für den Tanz in Heidelberg. 
 

 Interkulturelle Tanzprojekte für Laien mit professionellen Tänzern werden gewünscht. 
Tanz kann dann Faktor der Integration sein. Dafür werden Räume und finanzielle 
Unterstützung notwendig. 
 

 Es wird eine Unterstützung des 30. Jugendtanztages in Heidelberg gewünscht. Er hat 
eine Ausstrahlung über Heidelberg hinaus. 
 

 Jugendliche und Kinder sollen mit professionellen Tänzern zusammenarbeiten. Dabei 
sollten die Jugendlichen neben dem Tanz auch mit anderen Ausdrucksformen (Musik, 
Literatur) zusammengebracht werden. Notwendig sind erweiterte finanzielle 
Möglichkeiten.  
 

 Nicht nur elitäre Kultur fördern – Tanz ist ok – In der allgemeinen Kultur Augenmerk auf 
die freie Szene legen. 
 

 Das Thema Tanz hat in Heidelberg eine hohe Qualität, es soll in den nächsten Jahren von 
Stadt + Land weiterhin unterstützt werden.  
 

 Wir wünschen uns 4-6 großartige, internationale Gastspiele in der Hebelhalle.  
 

 Unsere Erwartungen:  
- Strukturelle Verbesserungen für den Tanz in der Metropolregion  
- neue Orte für den Tanz in Heidelberg und Mannheim 
- Tanz- und Fortbildungsangebote in der Region für Laien und Profis 
- Unterstützung bei der Öffentlichkeitsarbeit und bei der Werbung  
 

 Tanz im öffentlichen Raum fördern! 
 
 
Statements 
 

 Ich finde die gesamte Tanzszene in Heidelberg ausgezeichnet. 
 

 Ich finde es großartig, dass die Tanzsparte am Theater wieder existiert. 
 
 
Einschätzung zum Thema Öffentlichkeitsarbeit einer Teilnehmerin 
 

 Ohne eine wirksame Öffentlichkeitsarbeit werden in Heidelberg nur die großen Festivals 
wahrgenommen. Die haben hier eine Lobby (RNZ und Stadtblatt). Für die kleinen, freien 
Gruppen und Laiengruppen gibt es keine öffentliche Wahrnehmung. Insbesondere da das 
Stadtblatt nun auch nur noch die großen Festivals ankündigt. Die anderen 
Veranstaltungen sollten ein gut wahrnehmbares öffentliches Forum erhalten.  


